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                                       Protokoll Generalversammlung 

21.04.2023 

Im Schützenhof Meggen  

VR 326 
 

 

 

 

 1.   Teilnehmer 

 2.   Eröffnung und Begrüßung 

 3.   Totenehrung 

 4.   Genehmigung des Protokolls vom 29.04 2022 

 5.   Jahresbericht/Rückblick 

 6.   Bericht der Jugendversammlung 

 7.   Sportbericht 

 8.   Status MTB-Trail 

 9.   Kassenbericht 

                     9.1 Bericht der Kassenprüfer 

                     9.2 Wahl der Kassenprüfer 

10.  Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplans 

11.  Wahlen 

                    1) Vorstand Organisation/Öffentlichkeit 

                    2) Teamleiter Mitgliederverwaltung 

                    3) Teamleiter Technik 

12.  Geplante Aktivitäten 

13.  Ehrungen 

14.  Verschiedenes 

 

 

 

1. Teilnehmer 

 An der Generalversammlung haben 15 Mitglieder teilgenommen (siehe Teilnehmerliste). 

 

2. Eröffnung und Begrüßung 

 Stefan Blöink eröffnet die Versammlung um 19:00 Uhr und stellt fest, dass den Mitgliedern 

die  

 Einladung zur Generalversammlung fristgerecht durch Post, Presse und E-Mail zugestellt 

wurde. 

 

3. Totenehrung 

 Die anwesenden Mitglieder erheben sich zum Gedenken an verstorbene Mitglieder.  

 

4. Genehmigung des Protokolls vom 29.04.2022 

 Das Protokoll liegt ausgedruckt vor und ist gleichzeitig auf unserer Homepage veröffentlich 

 worden. Die Versammlung hat keine Einwände und stimmt mit 15 Ja-Stimmen ab. 
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5. Jahresbericht/Rückblick 

 Stefan Blöink berichtet der Versammlung, daß der Lift in der Saison 22/23 an 9 Tagen in 

Betrieb     

 war. Der Schnee kam leider erst Ende Januar. Die Loipen wurden einmal gespurt. 

Abgebaut wurde der Lift am 15.04.2023.  Am 10.02.2023 fand das Sauerländer 

Mondscheinrennen in Zusammenarbeit mit dem Skiclub Oberhundem in Neuastenberg 

statt. Am 28 Jan. fand ein Familientag auf der Postwiese und am 24 Feb, ein 

Flutlichtfahren in Winterberg statt. Im April war ein Frühlingsfest und im August 2022 

richteten wir ein Sommerfest aus. Von Januar bis März fand jeden Mittwoch 

Techniktraining in Winterberg statt. Von November bis März wurde Donnerstag abends 

Hallentraining mit dem Skiclub Oberhundem in der Kreisberufschule 

durchgeführt. Der Vorstand hat sich 10 Mal getroffen. 

 

 6. Bericht Jugendversammlung 

Julia Blöink berichtet über die Jugendversammlung. Es waren 6 Mitglieder anwesend. 

Zum 1. Vorsitzenden wurde Oskar Hermes und zur 2.Vorsitzenden Anne Allebrodt 

gewählt. 

 

7. Sportbericht 

Uli Flenker berichtet über sportliche Aktivitäten in der Saison.  Bei dem Sauerländer 

Mondscheinrennen (Kidscup), das vom Skiclub Oberhundem und dem Skiclub Lennestadt 

ausgerichtet wurde, haben auch Läufer des SCL und des SCO vordere Plätze belegt. Bei 

diesem Rennen waren 69 Teilnehmer am Start. Das waren die ersten Rennen nach 10 

Jahren. Am 10/11 März und am 18/19 März fanden noch Rennen an der Büre, am 

Poppenberg und auf der Kappe statt.  

Der Verein  nutzt das ATZ( Alpine Trainingszentrum) in Winterberg für eine 

Trainingsgemeinschaft  mit dem Skiclub Oberhundem und Snow-Team Neuss. 

      

 8. Status MTB-Trail 

 Dieser Punkt wird nach Punkt Wahlen gesetzt.   

       

9. Kassenbericht 

Brigitta Allebrodt verließt den Kassenbericht der letzten Saison. Sie teilt mit, dass wir ein 

geringfügiges Minus hatten. Der Kassenbericht wird mit 14 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung 

von der Versammlung genehmigt.                                                                                         

     

9.1 Bericht der Kassenprüfer 

Frederik Schulte berichtet über die Kassenprüfung 2021/2022. 

Der Bericht wurde von der Versammlung mit 12 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen 

genehmigt. 

                                                                                                                                                     

9.2 Wahl der Kassenprüfer 

Frederik Schulte bleibt und als 2 Kassenprüfer wird Hildegard Rotter vorgeschlagen. Sie 

wird mit 14 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 

 



 

3/4 

 

 

 

10. Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplan 

Stefan Blöink stellt den Haushaltsplan für 2023/24 vor. Er wird von der Versammlung mit 

15 Ja-Stimmen. 

      

11. Wahlen 

 

         1) Vorstand Organisation/Öffentlichkeit 

              Dagmar Hermes wurde wiedergewählt. Sie wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1 

              Enthaltung  

  

         2) Teamleiter Mitgliederverwaltung 

             Nicole Groos stellt sich nicht mehr zur Wahl. Der Posten konnte leider nicht 

             besetzt werden.   

 

         3) Teamleiter Technik 

             Benny Toffel wird wieder gewählt. Er wurde mit 14 Ja-Stimmen und 1            

             Enthaltung gewählt.  

 

8. Status MTB- Trail 

Uli Flenker berichtet über die Fortschritte in Sachen MTB-Trail. Der Trail verläuft von 

der Hütte ausgesehen auf der Linken Seite durch den Wald. Er ist 1000m lang, mit vielen 

Kurven und leichten Steigungen. Am Trail muss noch einiges an Arbeiten erledigt 

werden. Der Kreis Olpe muss noch sein OK geben. Es wurden Verträge mit dem           

Kreis Olpe und Familie Rinscheid in Zusammenarbeit mit Jutta Eick (Rechtsanwältin)             

aufgestellt. Die Strecke wurde vermessen und skizziert und die Versicherungsverhältnisse            

geklärt. Wenn alles soweit ist, sollen die Verträge zur Unterschrift vorgelegt werden.           

Nach der Unterschrift werden Sponsoren angesprochen. 

            

12. geplante Aktivitäten 

Am 13 Mai findet die Helferfete statt. Am12 Aug.ist ein Sommerfest an der  Hohen Bracht 

geplant. Eventuell Fahrradtour und ein Stand auf dem Stadtfest. Am 24 Sept. wird mit 

dem Skiclub Oberhundem ein Skibasar geplant. Febr.2024 Mondscheinrennen. 

Hallentraining ab Okt.und im Winter Mittwoch Skitraining. 

Stefan Blöink möchte den Skiclubstammtisch wieder aufleben lassen. Ein Familientag 

auch wieder geplant werden. 

             

13. Ehrungen 

50 Jahre  Ulrich Göbel. Zu unserer Freude war er anwesend 

40 Jahre  Tanja Reucker, Heinz Rinscheid und Iris Pokolm. 

                      Alle nicht anwesend. 

25 Jahre  Meike und Christiane Japes, Marita, Vanessa und Elena Bender,  Franziska 

                     Hanfland, Christopher Bock, Roman und Lajana Kampf, Martin Bleffgen, 

                     Melanie Neumann, Patrik Schwarz, Leonard, Franziska und Theresa van  

                     Helden, Inge, Sina, Niklas, Joscha und Gisbert Bartels. Alle leider nicht    

                     anwesend. 

25 Jahre  Maximilian und Julia Blöink. Beide waren bei der Versammlung. 



 

4/4 

          

 

 

14. Verschiedenes 

Es wurde noch mal über Vereinskleidung gesprochen. Der LSB fördert Übungsleiter. 

 

Versammlungsschluss ist um 21:00Uhr. 
 

 

 

 

_____________________________   __________________________________ 

Stefan Blöink (Vorstand Technik)   Brigitta Allebrodt (Vorstand Finanzen) 

 

 

 

 

 

____________________________________   

Dagmar Hermes ( Vorstand Organisation) 


